
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 278 /2022                                           Guaíba, 03 de Março de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  013/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 038/2022 apresentado pelo Vereador Ale

Alves  - PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1-  Como  esta  sendo  feito  a  manutenção  das  estradas  de  chão  de

acesso aos Bairros Rurais ? ( Bairro Logradouro , Terra Dura, Petimn e

Passo Fundo)

2-  Com  esta  estiagem  o  patrolamento  não  é  realizado  com  tanta

frequência, ficando as estradas cheias de buracos e vulgo costeletas.

Como  a  Secretária  responsável  vem  tentando  solucionar  esta

questão?

 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar as respostas abaixo:

1-  A  manutenção  está  sendo  feita  diariamente  nas  estradas  rurais  do

município.
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2- A SEIFRA sabe da dificuldade para realizar o patrolamento no período de

estiagem, haja vista que o município possui aproximadamente 300km de estrada

de chão, porém o serviço vem sendo prestado com frequência e com excelência,

obviamente não contentando a todos os moradores do interior, mas na sua

grande maioria vem notando que estamos dando uma atenção especial para

as nossas estradas do nosso interior.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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